

Hace 25 años

La Arrixaca rechaza enfermos que llegan desde la Vega Baja

El hospital Virgen de la Arrixaca ha comenzado a rechazar el ingreso de enfermos provenientes de la Vega Baja alicantina ante la imposibilidad de atenderlos correctamente. Por otro lado, el grado de

saturación del centro hospitalario es tan elevado que han tenido que cancelarse todas las intervenciones de cirugía programadas desde hace una semana. Setenta y ocho enfermos estaban alojados ayer en los pasillos del hospital, una cifra que no se ha visto reducida desde hace al menos ocho días.

La compañía Renfe recorta personal en la Región

La plantilla de personal ferroviario que Renfe tiene en la Región podría reducirse a 824 trabajadores de los 1.190 que tiene actualmente si prosiguen los recortes previstos por la dirección, según denuncia Comisiones Obreras.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos: Andrés García Martínez, Alba Cuartero Sánchez, Isabella Galindo Ballester, Dylan Soria Cardona, Rocío González Ferrer, Aroa Sánchez López, Pablo Serna García, Samuel Martínez Artés y Helena Mirete Campos.

Defunciones: Carmen Abellán Muñoz, María Ros Espín, Dolores Meseguer Ródenas, Alfonso José Ramírez Seco y Josefa Zambudio Madrid.

LA CHINCHETA

Le damos la oportunidad de reclamar al responsable político de la deficiencia registrada en la fotografía, llamándole a su teléfono para reclamar su solución lo más rápida posible. También puede dirigirse a dicho teléfono para agradecer la resolución del problema.

SOLUCIONADO



Adiós al pivote 'trampa' frente a Saavedra Fajardo



El pivote de la fotografía está en la entrada principal al mercado municipal de Saavedra Fajardo, en pleno centro de Murcia, y aparecía torcido y casi arrancado de cuajo, por lo

que representaba una 'trampa' para los peatones, debido al riesgo de que alguien se golpeará con este obstáculo. La Concejalía de Calidad Urbana no ha tardado en darle una solución a dicha deficiencia.



Ana Martínez Vidal
Concejal de Calidad Urbana de Murcia
968 35 86 00